

Präsident: Andreas Bölsterli, Hauptstrasse 4, 5212 Hausen, Telefon 41 49 95

Dirigent: Hans-Jürg Jetzer, Lerchenweg 2, Telefon 41 67 78

Proben: Freitag, 20.15 Uhr, Singsaal Bezirksschulhaus Dohlenzegg



Das wichtigste Ereignis für unseren Chor in diesem Frühjahr bildete das Konzert vom 5. März in Turgi. Trotz des schönen Frühlingswetters war die Christkönigskirche gut besetzt. Das Programm reichte von geistlichen Chorwerken über Madrigale und Sololieder zu Folklore, Spirituals und Evergreens. Im ersten Teil wirkte die Sopranistin Elisabeth Schweri mit. Sie sang Sololieder aus der Klassik, begleitet von Irene Schoder am Klavier. Nach der Pause änderte sich die Stilrichtung. Die Melodien wurden beschwingter, die Atmosphäre lockerer. Der Chor sang Volkslieder aus aller Welt und Spirituals. Die höchste Steigerung erfuhr das Programm zum Schluss mit Songs und Evergreens, die von einer fünfköpfigen Band begleitet wurden. Für alle Mitwirkenden und, so hoffen wir, auch für die dankbaren Zuhörer, war dieses Konzert ein bleibendes Erlebnis.

Nach der intensiven Probenzeit gönnte sich der Chor eine Verschnaufpause und verbrachte am 10. bis 12. März ein Skiweekend auf der Engstligenalp. Eine kleine Vorhut machte sich schon am Freitagabend auf den Weg in Richtung Adelboden. Die Seilbahn auf die Engstligenalp stand trotz nächtlicher Stunde für uns zur Extrafahrt bereit und brachte uns ans Ziel. Am andern Morgen sahen wir erst, in welch phantastischer Berggegend wir gelandet waren. Unter stahlblauem Himmel standen wir früh auf den Brettern. Im Laufe des Tages trafen auch die andern Chormitglieder ein, sodass wir uns abends zum Nachessen an einer langen Tafel versammelten. Nach einem gut gewürzten Chili sassen wir bei Kaffee und Kuchen gemütlich beisammen und sangen manche Lieder, bis sich auch die letzten ins Massenlager verkrochen. Der Sonntag brachte neue Skifreuden und vor allem viel Sonne. Glückliche und zufriedene, vielleicht auch ein wenig müde, fuhren wir am Nachmittag heimwärts.

Am 17. März fand unsere jährliche Generalversammlung statt. Der geschäftliche Teil ging rasch über die Bühne und brachte keine Änderungen. Der Dirigent und der Präsident durften den verdienten Dank für ihren grossen Einsatz unter Applaus der Versammlung entgegennehmen. In guter Stimmung und bei einem kleinen Imbiss verbrachten wir den gemütlichen Teil des Abends.

Die nächste Probe nach den Frühlingsferien findet am 5. Mai zur gewohnten Zeit statt.